

Radiografía de la Corrupción

2016 - 2022



FICHA GENERAL DE HECHOS

Información general del hecho de corrupción registrado

Mermelada tóxica



HECHO

Exalcalde del Peñón (2016-2019) habría pagado dádivas a funcionarios para celebrar contrato con Coldeportes para la construcción de una cancha sintética de fútbol

RESUMEN

Por irregularidades en la celebración de un contrato con Coldeportes, por un valor aproximado de \$3.900 millones de pesos, fue condenado el exalcalde del Peñón (2016-2019), Arling Arias García, quien deberá pagar siete años y seis meses de prisión domiciliaria. En el marco de una investigación denominada 'mermelada tóxica', la Fiscalía General de la Nación encontró que el exfuncionario pagó dádivas a funcionarios del municipio, de Coldeportes y, presuntamente, a un congresista para tramitar un convenio para la construcción de una cancha sintética de fútbol en el barrio La Concepción. Arias García fue condenado por los delitos de interés indebido en la celebración de contratos, cohecho por dar u ofrecer y concierto para delinquir. Asimismo, por estos hechos fueron condenados: la contratista Vanesa Margarita Deyoung a cinco años y tres meses de prisión; el contratista Carlos Celestino Martelo, condenado 65 meses de prisión; el exfuncionario de Coldeportes Edwin Fabián Moreno, condenado a 60 meses de prisión; el también exfuncionario de Coldeportes Carlos Hernán Rivero, condenado a 78 meses de prisión. Palabras clave: Infraestructura, Soborno.

Tipos y ámbitos de corrupción

Contratación

Corrupción Política

Entidad Afectada

Alcaldías

Subcategoría

Nivel central

Sector

Cultura, recreación y deporte

Año inicial del hecho

2016

Dinero Comprometido

4 mil M

Dinero perdido

--

Ubicación departamental

BOLIVAR

Derecho Vulnerado

No Aplica

Actores Afectados

ND